



江東エコリーダーの会は地元の環境・生物多様性に係わります

江東エコリーダー・ニュース 3号

水彩都市江東 安全・安心まちづくりは 人と人の交流から

発行 江東エコリーダーの会 江東区潮見1-29-7

E-mail: mail@koto.eco.to

第4回 江東区環境フェア

日時： 環境月間の6月5日、

場所： 江東区環境学習資料館・えこっくる江東

東日本大震災の復旧の中、環境フェアが開催されました。山崎江東区長は、開会にあたり、被災地への言葉とともに、地球温暖化の対策モデル都市として、全国に先駆けて、一人ひとりの区民の力を結集しようと挨拶されました。区民、学校、事業者、環境審議会、NPO・環境団体と行政の連携の基に、江東区環境フェア実行委員会を設置し、準備を重ね開催されました。エコリーダーの会は緑のカーテン展示と手漕ぎボート体験を担当しました。ゴーヤーの苗配布もボート体験にもたくさんの方が列をなしました。



山崎江東区長の開会宣言



江東エコリーダーの会「緑のカーテン」 えこっくる江東 緑のカーテン



行列が並ぶ、乗船受付から



まずは準備、ボートづくり



隣のテントは「チャンネルカフェ」



安全教育とこぎ方講習



潮見運河を走るEボート



頑張れ がんばれ！

今年は緑のカーテンがブームになっています。苗はあっという間になくなりました。手漕ぎボートもたくさんの子供たちや親子連れに楽しんでもらいました。